

Se desplegaron recursos en Los Ángeles, Mulchén y Alto Biobío

Conaf moviliza recursos ante incendios en Provincia de Biobío

Las tres comunas corresponden a la Provincia del Biobío, siendo los siniestros de Mulchén y Los Ángeles los que, a ratos, estuvieron cercanos a zonas pobladas.

Senapred declaró Alerta Roja en las comunas de Alto Biobío, Mulchén y Los Ángeles por incendios la tarde de ayer. La última emergencia se registró en la capital provincial, donde el fuego ya había consumido cerca de 2 hectáreas y medias en el sector Paraguay, hacia donde se desplegaron equipos terrestres y aéreos para su combate en la cercanía de 20 viviendas.

"Este incendio está afectando rastrojos de trigo y de acuerdo a la información que tenemos en terreno, hay posibilidades de controlarlo en el corto plazo", in-

dicó el director de Conaf Esteban Krause, agregando que a pocos minutos del inicio del siniestro, Senapred emitió una Alerta de Emergencia para realizar una evacuación preventiva en la población Bureo, principalmente para que la comunidad estuviera preparada ante una situación de riesgo.

Por otra parte, el municipio realizó un llamado a no acercarse al lugar y liberar el tránsito para los equipos de emergencia. Para combatir la emergencia, en la comuna de Mulchén se desconectó la electricidad de sectores



El incendio de Mulchén era de rastrojos de trigo.

15%

menos es la cantidad de incendios durante esta temporada en comparación a la misma fecha a el año pasado

cercanos al área de incendio, esto para prevenir situaciones de riesgo, al cierre de esta edición se bajó la alerta.

Sobre el incendio de Alto Biobío, Krause detalló que "estamos con un incendio en la comunidad Cauñicú, en donde hay una propagación rápida que está afectando la ladera de un cerro, lo que genera mayor velocidad. También estamos combatiendo

con aviones, helicópteros y brigadas terrestres con el objetivo de controlarlo lo más pronto posible. Todavía no tenemos el detalle de la superficie afectada, porque estamos haciendo la evaluación".

Al cierre de esta edición, en la Región del Biobío se contabilizaban 33 incendios, de los cuales 5 se mantenían en combate, uno de ellos desde el lunes en Tirúa denominado Choque Chico con una superficie de 480 hectáreas afectadas. Además de 22 incendios controlados y 2 extinguidos, sumando un total de 909 hectáreas consumidas.

En relación a la temporada pasada, Biobío presenta a la fecha un 15% menos de incendios, y un 6% menos de superficie afectada.